

Knappes Niederlagen und ein klarer Sieg

OÖ-Ligen/Frauen | Der SC St. Valentin und Ernsthofen verlieren ihre Spiele jeweils mit 0:1. ASK St. Valentin bleibt unangefochten.

Von Peter Führer und Daniel Hartl

○ BEZIRKSLIGA OST

ASK ST. VALENTIN - MAUTHAUSEN

4:2. „Das war eines unserer schwächeren Spiele. Mauthausen hat sich sehr gut gegen die Niederlage gewehrt“, zog ASK-Obmann Gerhard Üblacker Bilanz. Trotzdem gab es Guselbauer-Festspiele. Den Anfang machte Daniel Guselbauer mit einem Doppelpack. Erst traf er nach einem Eckball per Kopf, nach dem zwischenzeitlichen Ausgleich nützte er eine Flanke aus dem Spiel heraus ebenfalls für

einen Kopfballtreffer. Im zweiten Durchgang war es dann Michael Guselbauer, der die Partie mit dem 3:1 nach einem Steilpass entschied (51.). Auch der dritte Guselbauer - Christoph - trug sich in die Schützenliste ein und stellte auf 4:1. Den Schlusspunkt setzten aber die Gäste aus Mauthausen. Das 4:1 fiel aber zu spät, um noch einmal für Spannung zu sorgen.